

690827 al Diario Austral, Temuco.

Jorge Marchant:

E escritor y su "Última edición"

Jorge Marchant viene, presentando su obra y triunfa. Llegó con un tremendo compromiso de ilusiones y creó el ideal de grandeza de cultura, para difundir en Temuco el pensamiento de su "Última Edición" y el público local lo dio todo el pleno respaldo.

Marchant no se para nada en desempeñarse en las horas culturales, porque este joven periodista de 35 años, que se ha dedicado de lleno a la literatura — "me he ido dando el periodismo, señala, lo que pasa es que en este momento soy un escritor en ese campo" — está incansablemente ya desde hace varios años en la novela.

Se prima sobre, en el interior de la narrativa, fue "La Bautista Ovalle", editado en Argentina, y luego en Chile donde ya tiene seis ediciones. Recientemente escribió su primera obra teatral "Gabriela" en la que se abordan aspectos de la vida de la poeta Gabriela Mistral y que fue presentada con gran éxito en Santiago, bajo la dirección de Abel Carrasco. Continuando con su quehacer literario, hace meses publicó una novela corta, "La noche que nunca ha gustado el día" y su último trabajo presentado ante el público fue el que ayer pudieron presenciar en el Teatro Municipal: la lectura dramática "Última Edición". Una pieza teatral chispeante, crítica y reflexiva.

Jorge Marchant Lucero egresó de la Escuela de Periodismo de la Universidad de Chile en 1974 y desde entonces ha conjugado su trabajo periodístico con el literario. En periodismo se ha desempeñado en diversos medios de comunicación, como las revistas Punto, Revista, Líderes del año y la agencia de noticias CHIC. "Aunque estoy dedicado casi de lleno a la literatura, sigue trabajando en periodismo cuando puedo, sobre todo soy un periodista crítico, pero cuando hay alguna oportunidad editorial en algunas publicaciones", expresa.

"Ahora estoy写在 la literatura y el teatro. Me

gustaría, en más solitaria, irme a vivir lejos dentro de un territorio... Prefiero que me vaya a dedicar a los dos roles", agrega.

"ÚLTIMA EDICIÓN"

Marchant se manifestó muy ilusionado con la presentación en Temuco de "Última Edición". "Vine juntos a Temuco por una invitación de la Corporación Cultural que ha hecho después de vivir esta "locura", esta locura de tener una obra antes de su estreno en Santiago. Las primeras funciones en la capital recibirán al joven público. Estoy buscando la mejor, que una obra chilena contemporánea se estrene en una ciudad que no sea Santiago", explicó.

¿Y qué se parece este personaje?

Fantástico, la respuesta del público ha sido hermosa. Se nota el interés por la actividad teatral. Al principio todo fue difícil. Tememos que rechazar la obra en Santiago para terminar las ensayadas demostrarla para Montería así, demostrar nuevamente aquí para llevarla otra vez a Santiago. Pensamos que valió la pena. Las entradas para las dos funciones prácticamente se agotaron.

Zo apunta al trabajo de los actores destacar que se trata de gente con gran experiencia y calidad. "Son todas de primera categoría: Silvia Salcedo, Kerry Keller, Claudio di Girolamo, Maricarmen Arriagarraga, Cecilia Bustamante, y Anita Reyes, todas maravillosas, dirigidas por Fernando González, quien es muy especial por su montaje en el Teatro Huemul."

"UN POCO DE MI MISMO"

"Última Edición" es una obra que me interesa mucho, porque habla de periodismo. Tengo muchos deseos en ello. El hecho de ser periodista y haber hecho una obra sobre mujeres periodistas y sobre las diferencias entre media voluntad al

sobre los antecedentes, justificando esa labor para este nuevo trabajo que pienso escribir. Es una novela bien llena donde los personajes son hombres. Es la historia de Raúl Díaz y el hijo del presidente Balmaceda. Ambos fueron muy amigos en Chile, goles de la Revolución del 18. He pensado hacer una obra que gire en torno a estos dos personajes: el padre y el hijo del presidente.

El Escritor y su "última edición". [Entrevista][artículo]

Libros y documentos

AUTORÍA

Marchant Lazcano, Jorge, 1950-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Escritor y su "última edición". [Entrevista][artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)